Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, sobre la propaganda antimigrante en televisoras mexicanas.

## El presidente:

En desahogo del inciso "c" del punto número siete del Orden del Día se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampos Manzanares, hasta por un tiempo de diez minutos.

## La diputada Araceli Ocampos Manzanares:

Muchas gracias, diputada presidenta.

Con su venia.

Medios de comunicación, redes sociales que nos ven a través de distintos medios, empresas. Muchísimas gracias por acompañarnos.

Pueblo de Guerrero.

Compañeras y compañeros Legisladores.

Quienes nos escuchan desde sus hogares y desde cada rincón de nuestra tierra, a mis amigos migrantes que aun de lejos siguen sintiendo y luchando por nuestra patria, por su patria.

Hoy me levanto en esta Tribuna con la voz firme y el corazón enérgico, me pronuncio con claridad con convicción y con el peso de la verdad histórica que nos asiste.

extraniera vergonzosa nacionales. Basta ya que las grandes televisoras mexicanas, enriquecieron con el presupuesto público y fueron parte de los fraudes electorales contra el México, se sigan prestando como instrumentos de colonización, cultural

los

expos

concesionados

Hoy vengo a respaldar sin titubeos y con toda la fuerza mi responsabilidad como diputada de Morena. de Reforma en materia Telecomunicaciones y Radiodifusión promovida por nuestra presidenta de Republica la doctora Claudia Sheinbaum Pardo una reforma que no es otra cosa que un acto de defensa soberana frente a la agresión ٧ la complicidad de algunos actores

esas

y política, basta ya de que se utilicen

por

mexicano para difundir mensajes de

odio, racismo y xenofobia. Como los

ultraconservadores de los Estados

Unidos, no vamos a tolerar que el

espectro radioeléctrico de la Nación

canales

promovidos

que

pueblo de

nacionales

estado

sectores

el

por

se

se convierta en altavoz de la mentira y de desprecio hacia nuestro pueblo migrante como lo ha señalado con Presidenta claridad nuestra Sheinbaum.

Esta Reforma no busca censurar, lo que busca es hacer valer la Ley, proteger nuestra soberanía informativa y radioeléctrica y evitar que nuestro País sea terreno fértil para campañas de odio que atentan contra nuestros valores. nuestra dignidad nuestros derechos ٧ humanos, se trata como ella mismo lo ha dicho, evitar que los Poderes facticos amparados en la impunidad mediática sigan actuando como si fueran dueños de la Nación.

Acaso es censura impedir que una televisora difunda mensajes que llaman a cazar migrantes como si fueran migrantes como si fueran animales, acaso es represión ponerle un alto a quienes usan los micrófonos del País reproducir para que criminalizan la pobreza, piel la morena y el acento del Sur.

No compañeras y compañeros, lo que es censurable, lo que es vergonzoso y es criminal es que algunos medios de comunicación de México se hayan convertido en agentes de propaganda más racista que hemos visto en la historia y lo digo con grandes televisoras son corresponsales de la violencia simbólica que hoy sufren millones de compatriotas nuestros en el extranjero, son cómplices con el desprecio con el que se les trata ¿Por qué callaron? ¿Por qué lo permitieron? Porque abrieron sus espacios a interés extranjeros a cambio de contratos, traicionaron al pueblo de México. y mientras eso sucede hacen los medios que conservadores, acaso defienden a nuestros paisanos, acaso rechazan la intromisión extranjera ¡no! Lo que hace es atacar a la presidenta de la República, difundir mentiras У alinearse como siempre con los intereses de los poderosos, guardan silencio cómplice ante el racismo y la discriminación.

Y luego quieren hablar de libertades esos medios de comunicación. quienes dicen ahora defender la patria, la libertad de expresión pero con sus actos tolera el discurso de odio que se propaga en espectros radioeléctricos, lo que en realidad defienden es la libertad de manipular, no luchan por los derechos humamos, luchan por mantener sus privilegios.

Esta ofensiva mediática desde el extranjero que hemos visto en los últimos días es un intromisión inaceptable por México, estamos frente a una disyuntiva o cerramos filas por nuestra nación y por nuestro pueblo migrante o siguen siendo súbditos de los intereses ajenos.

Desde Guerrero desde este rincón noble y aguerrido del país, desde esta tierra que también ha visto partir a sus hijos en busca de un gran futuro, alzo la voz en su nombre, a esos millones de mexicanos y mexicanas que trabajan incansablemente en campos, fabricas y hogares en el otro lado de la

solas, hermanos hermanas ٧ migrantes, esta Reforma de nuestra Presidenta de la Republica también es de ustedes porque no podemos permitir que desde las pantallas de nuestra casas se reproduzcan mensajes de odio y racismo que criminalizar buscan а nuestros migrantes, que se rompen la espalda trabajando, que mandan remesas para alimentar a sus familias, que viven con miedo pero que no dejan de amar a su patria, que no dejan de amar a su país.

frontera. Hoy les digo y desde esta

Tribuna, no están solos, no están

A nuestros migrantes a ellas y ellos no se les insulta, no se les recrimina, no se les reprime, a ellas y a ellos se les honra, se les reconoce y desde aquí se les abraza. Por eso esta reforma es un acto de justicia, es la recuperación del control del Estado sobre un recurso que solamente pertenece al pueblo.

Compañeras y compañeros congresistas, esta, no es una Reforma cualquiera es una decisión

que define de que lado estamos, yo estoy del lado del pueblo, estoy del lado de la dignidad, estoy del lado de la verdad y estoy del lado de los migrantes y desde esta Tribuna les digo a los medios servirles a los voceros de Poder Económico Trasnacional, a los traidores de la Patria, el pueblo ya despertó y no volverá a dormirse.

¡Que viva la Soberanía Nacional!

¡Que viva el pueblo migrante!

¡Que viva el segundo piso de la Cuarta Transformación!

¡Que viva México y que viva Guerrero!

Muchas gracias, diputada presidenta.

Es cuanto.